

39 athlètes cubains à Rio



La Havane, 12 juillet, (RHC).- 39 Cubains sont d'ores et déjà inscrits aux épreuves d'athlétisme des JO de Rio de Janeiro. Alors que la liste définitive des participants n'a pas encore été annoncée officiellement, le site www.road-to-rio.com indiquait ce lundi que la conclusion de la période fixée par la fédération internationale pour la qualification aux JO ouvre des chances exceptionnelles pour ceux qui ont atteint les registres fixés.

Il faut dire que le fait d'apparaître sur cette liste ne garantit pas la présence à Rio. Maintenant, chaque pays doit homologuer la formation de ses délégations selon ses critères.

Ces derniers jours, Cuba a centré son attention sur les 4 fois 400 mètres, dames et messieurs.

Les messieurs ont pu obtenir leur qualification et ils occupent maintenant la 9e position sur le ranking mondial avec un registre de 2 minutes, 59 secondes, 82 centièmes en moyenne. Les dames n'ont pas eu la même chance. Elles ont été refoulées à la 17e position par les quartettes des Pays Bas et des Bahamas.

Pour le reste des confirmations cubaines il n'y a pas de nouveautés. Il faut remarquer parmi les athlètes cubains, la présence de Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche et de Denia Caballero, championne du monde du lancer du disque.



Radio Habana Cuba